

Prensa Capgemini

Luis Antón / Angeles García Molero

Tel: +34 91 657 70 00

E-mail: luis.anton@capgemini.com

Prensa Comité Paralímpico Español

Luis Leardy Antolín

Tel.: +34 618 903 988

E-mail: luis.leardy@paralimpicos.es

La Fundación Capgemini firma un acuerdo con el Comité Paralímpico Español para impulsar y desarrollar proyectos de innovación social e inclusión digital

Madrid, 16 de diciembre de 2024 – El [Comité Paralímpico Español](#) (CPE) y la [Fundación Capgemini](#) han anunciado hoy la firma de un acuerdo para desarrollar programas y proyectos de innovación e inclusión digital potenciados por la tecnología y personalizados para los atletas paralímpicos. La finalidad de ambas organizaciones es mejorar la inclusión, la diversidad y la competitividad de los atletas paralímpicos y su ecosistema, y construir un legado que beneficie a los miembros actuales del CPE y las generaciones futuras.

La Fundación Capgemini apoyará al Comité Paralímpico Español en su camino hacia la innovación y le ayudará a alcanzar su objetivo de abordar el gran reto de reducir las barreras a las que se enfrentan las personas con discapacidad, tanto en el deporte como en la sociedad. Además, se encargará de la coordinación y gestión de todos los aspectos globales necesarios para garantizar la correcta ejecución de los proyectos, al tiempo que aportará conocimientos tecnológicos mediante la movilización de sus voluntarios para ofrecer las mejores soluciones a los atletas.

En la actualidad, la Fundación Capgemini se encuentra inmersa en un primer proyecto de *testing*, analizando y validando diferentes plataformas tecnológicas que tienen el potencial de mejorar el rendimiento deportivo y personal de los deportistas con discapacidad en conexión con sus entornos específicos. Este proceso es crucial para adaptar la plataforma seleccionada al usuario final e implementar adecuadamente todas sus singularidades. Dicha plataforma gestionará los datos de todos los deportistas del Comité Paralímpico Español.

"Desde la Fundación Capgemini, nuestro propósito es promover el desarrollo de la innovación tecnológica, la ciencia, la mejora de las condiciones de vida y la educación para el interés general, especialmente de las comunidades más desfavorecidas. Para lograrlo, unimos fuerzas con socios comprometidos. Estamos orgullosos de colaborar con el Comité Paralímpico Español, aportando nuestra experiencia en tecnologías para contribuir a avanzar hacia la diversidad y la igualdad de oportunidades de las personas con discapacidad en el deporte", afirmó Luis Abad, Consejero delegado de Capgemini y presidente de la Fundación Capgemini.

Por su parte, Alberto Durán, presidente del Comité Paralímpico Español, acogió con *"gran satisfacción la aportación que la Fundación Capgemini va a realizar al movimiento paralímpico en dos sentidos: produciendo un salto tecnológico aplicado a la mejora del rendimiento deportivo de nuestros atletas y colaborando decisivamente en mejorar la difusión de los valores que los deportistas representan y sus mensajes tan inspiradores para toda la sociedad"*.

Acerca del Comité Paralímpico Español

El Comité Paralímpico Español (CPE) es la máxima entidad nacional encargada de organizar, coordinar y supervisar el deporte de alta competición practicado por personas con discapacidad. Fundado en 1995, su misión principal es organizar la participación de España en los Juegos Paralímpicos, que se celebran cada cuatro años a continuación de los Olímpicos. También se ocupa de gestionar el Plan Apoyo al Deporte Objetivo Paralímpico (ADOP). Forman parte del CPE todas las federaciones españolas de deportes de personas con discapacidad, así como todas las federaciones olímpicas que han integrado modalidades incluidas en el programa paralímpico.

Acerca de la Fundación Capgemini

La misión de la Fundación Capgemini es promover el desarrollo de la innovación tecnológica, la ciencia, la mejora de las condiciones de vida y la educación en beneficio del interés general y de los sectores más desfavorecidos de la sociedad.